

*Les autorités évaluent les dégâts
causés par les tremblements de
terre dans l'est de Cuba*

Image not found or type unknown

La Havane, 11 novembre (RHC) Le vice-premier ministre cubain, Eduardo Martínez, en collaboration avec les autorités de cette province orientale, évalue aujourd'hui les dégâts causés la veille à Granma par deux tremblements de terre, dans le but de commencer la récupération.

Jorge Luis Broche, chef du département d'attention au secteur social du Parti communiste de Cuba, et le major général Ramón Pardo, chef de l'état-major de la défense civile, accompagnent M. Martínez dans cette tâche.

Dans son profil sur le réseau social X, le vice-premier ministre a indiqué qu'à son arrivée dimanche, les autorités de Granma ont confirmé que le tremblement de terre n'avait pas fait de victimes directes, mais

qu'il y avait eu plusieurs blessés.

La région orientale de Cuba, et en particulier Granma, a été affectée par les secousses de ces séismes de magnitude 6,0 et 6,8 et leurs répliques, qui ont endommagé les infrastructures, provoqué des effondrements partiels de maisons et d'escaliers, ainsi que des fissures dans les murs.

Elles ont également gravement endommagé les réseaux électriques et de communication, entre autres, alors que la région s'efforce de se remettre du fléau de l'ouragan Oscar du mois dernier.

Cuba s'efforce de se remettre des dégâts causés par ces événements, ainsi que par l'ouragan Rafael, qui a frappé la partie occidentale de l'île mercredi dernier avec une catégorie 3 sur l'échelle de Saffir-Simpson (Prensa Latina).

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/369467-les-autorites-evaluent-les-degats-causes-par-les-tremblements-de-terre-dans-lest-de-cuba>



Radio Habana Cuba